

Ilusiones

Ilusiones para el Autismo es una entidad privada sin ánimo de lucro que se constituye con el objetivo de fomentar acciones para la mejora de la integración social de niños y niñas con dificultades físicas, psíquicas y/o sensoriales.

Â

En particular, Ilusiones persigue los siguientes fines:

Â

- Generar programas de Intervención en el Área psicosocial.
- Generar y establecer ayudas terapéuticas a personas con necesidades especiales.
- Priorizar actividades para la ayuda a niños con autismo y otras necesidades especiales.
- Establecer lazos de colaboración con entidades afines para el desarrollo de actividades investigadoras, de formación y de ayuda a colectivos necesitados.

Siendo conscientes de lo amplio de estos objetivos, Ilusiones prioriza sus actividades en torno a la Intervención con niños y niñas del Espectro Autista y otros Trastornos Generalizados del Desarrollo.

En esa línea, se fundamentan las acciones encaminadas en ofrecer tratamientos para el Autismo que hayan demostrado su eficacia científica.

Â

Ilusiones pondrá todo su empeño en hacer llegar a todos los niños y niñas de Canarias que lo necesiten los procedimientos de aprendizaje más eficaces.

Â

Para conseguir esos objetivos se cuenta con la ayuda inestimable de la colaboración del grupo GUIATE (Grupo de Investigación en Autismo y Tratamientos Eficaces) que dirige el Dr. Arquímides Fernández-Valdés del Dep. de Personalidad, Ev. Y Tratamientos Psicológicos de la Universidad de La Laguna y el grupo de trabajo liderado por la Dra. Gladys Williams de Nueva York y el Dr. Luis Pérez de la Universidad de Oviedo.